
 

 

Comitê de Pronunciamentos Atuariais do Instituto Brasileiro de 

Atuária 

 

ATA DE REUNIÃO DO CPA IBA Nº 07/2021 

Data: 28/07/2021 

Horário: 16:00 

Local: Reunião online pela ferramenta Whereby disponibilizado pelo IBA 

Quórum: foi atestada a suficiência de quórum para instalação da reunião, 

conforme detalhamento a seguir: 

 

Convidado: Diretora do IBA - Natalia Moreira – MIBA 2078  

 Posição Titular Chamada Vice/Suplente Chamada  

Presidente Leticia de 
Oliveira 
Doherty - 
MIBA 950 

Ausente Máris Gosmann - 
MIBA 1714 

Presente 

Diretor de Seguros, 
Capitalização, 
Previdência 
Complementar 
Aberta 

Anderson Silva 
- MIBA 2043 

Ausente Joel Garcia – 
MIBA 1131 

Ausente 

Diretoria de 
Previdência 
Complementar 
Fechada 

Giancarlo 
Germany - 
MIBA 1020 

Presente Daniel Rahmi 
Conde - MIBA 
2.126 

Presente 

Diretoria de Saúde Raquel 
Marimon - 
MIBA 931 

Ausente  Glace Anne 
Carvas da Silva - 
MIBA 1.640 

Presente 

Coordenação CT 
Previdência Fechada 

Andrea 
Vanzillotta – 
MIBA 1000 

Presente Jaqueline Finelli 
Vieira - MIBA 
1741 

Presente 

Coordenação CT 
Previdência Pública 

Marcelo 
Soares - MIBA 
759  

Ausente Michele Dall 
Agnol - MIBA 
2071 

Presente 

Coordenação CT 
Saúde 

José Antônio 
Lumertz 
(MIBA  448) 

Presente Italoema 
Sanglard - MIBA 
2051 

Ausente 

Coordenação CT 
Seguros 

Gabriela 
Xavier Krull 
Ribeiro MIBA 
2499 

Presente Claudia Ribeiro 
(MIBA 2029) 

Ausente 

Coordenação CT 
Geral 

Natasha Ayres 
MIBA 930 

Ausente Rosangela Yuki 
Nakane MIBA 
1325 

Ausente 



 

 

1. Apresentação sobre o Conselho de Federal de Atuária  

Os Diretores Daniel R. Conde, Glace Carvaes e Natalia Moreira apresentaram, 

aos membros do CPA, a proposta de agenda objetivando a criação da 

Comissão do Conselho para o biênio de 2021/2022. A comissão será ligada à 

Presidência do IBA e contará com os Representantes Regionais, 

Coordenadores dos CT e demais Convidados do nosso mercado para 

ampliação do debate.  

Nesses debates foram evidenciados pontos de questionamentos com os prós e 

contras da criação do Conselho de Atuária. De todo o modo, o objetivo é 

exatamente evocar a discussão do tema na Comissão a ser criada pelo IBA.    

Após os esclarecimentos, os membros do CPA elogiaram e apoiaram a 

iniciativa da Criação da Comissão Federal de Atuária. 

 
2. Encerramento 

Ao final da reunião, a presente ata foi aprovada por unanimidade dos 

presentes, sendo assinada pelo seu líder de forma representativa.  

 

Daniel Rahmi Conde 

Líder indicado do CPA 

 


